
熊取バドミントンクラブ総会　議事録

日時 2012年（H24年）4月 22日（日）19：00～20：10
場所 希望ヶ丘憩いの家 作成日 2012年 4月 25日（水） 作成者 奥野
出席者
〔敬称略〕

熊取バドミントンクラブ会員　（18名）

議題 1. 23年度会計報告
2. 24 年度役員
3. 24 年度予算
4. 協議事項
5. その他

資料 ・23年度行事報告　・23年度会計報告　
・ 24 年度行事予定　・ 24 年度予算　　　・ 24 年度役員　　・連絡網と月当番

　　　　　　　　　　　　　　　　　　○：承認（決定）　△：保留　□：検討課題

熊取バドミントンクラブ総会　　会　議　内　容 結果
１．23年度会計報告　
　・ 290ダースの購入実績とのことだが、インターネットで購入した割安シャトル（ MILAN）は
何ダースだったのか？

　　　⇒　 100ダース。
　・繰越金がここ数年１５万円くらいマイナスであったが、年会費の値上げと割安シャトルの購入
により、マイナスが３万円強に抑えられた。

　・監査の結果正当に処理されていることが報告された。

２．２４年度役員　（変更者のみ記載）
　 2.1 　熊取クラブ
　　会計：高見由美子、日高直樹（副）
　 2.2 　バドミントン連盟　
　　会計：堀井裕子、広見ひろ子（会計監査）
　　理事：（新任）十河佳子、山上勝己、篠崎秀子、（退任）上田益生
　 2.3 　泉南得大会
　　副会長：秋山とよ
　 2.4 　レディス
　　会計：北村真紀
　 2.5 　北小クラブ
　　副会長：山上勝己
　　会計：三宅正子

３．２４年度予算
　・講習会の参加費は徴収せず、予算計上する。
　・シャトルコック代として、割安シャトルを１５０ダース購入する計画とする。
　・講習会を２回開くこととし、５０００円 ×２回分の予算を立てる。
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熊取バドミントンクラブ総会　　会　議　内　容 結果
４．協議事項

（１）講習会について
　　・好評だったこともあり、年２回開催することとする。
　　　⇒　７月8日（日）と２月１０日（日）として計画する。
・参加費は徴収しない。クラブの予算で確保する。部外の参加者についても参加費は徴収
しない。

　　　（２）月例会のハンデについて　（追加事項）
　　　　　・男性が女性側でプレーする場合、指定の人（会長、または副会長が判断）以外は５点

のハンデをつける。
　　　

以上

○

○
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